

16. Mai 2024

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Wechsel in der Direktion der Insel Gruppe

Die Insel Gruppe hat in den letzten Monaten wichtige Grossprojekte erfolgreich realisiert. Dazu gehören insbesondere die Inbetriebnahme des neuen Anna-Seiler-Hauses am Inselspital und die erfolgreiche Einführung von Epic, dem grössten Digitalisierungsprojekt im Schweizer Gesundheitswesen. In den nächsten Monaten stehen die finanzielle Stabilisierung und das gemeinsame Realisieren der Potenziale für die Zukunft im Mittelpunkt. Für die Insel Gruppe beginnt nun eine neue Phase, in der das Vertrauen zwischen Direktion und Mitarbeitenden gestärkt werden muss. Der Verwaltungsrat hat entschieden, die Arbeitsverhältnisse mit Direktionspräsident Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham und mit dem medizinischen Direktor Prof. Dr. med. Urs P. Mosimann aufzulösen. Der Verwaltungsrat setzt für die Übergangsphase bis zum Amtsantritt einer neuen Leitung der Direktion ab sofort eine Interimsführung ein.

Uwe E. Jocham wurde im Dezember 2017 vom Berner Regierungsrat als Verwaltungsratspräsident der Insel Gruppe AG gewählt. Zwei Monate später wurde er neuer Direktionspräsident und gab deshalb das Verwaltungsratspräsidium Anfang 2019 an Bernhard Pulver weiter. Urs P. Mosimann war seit 1. Juli 2017 in der Insel Gruppe als Direktor Medizin und stellvertretender Direktionspräsident tätig.

Der Verwaltungsrat dankt Uwe E. Jocham und Urs P. Mosimann für die langjährige Zusammenarbeit und die grossen Leistungen zur Zukunftssicherung der Insel Gruppe.

Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass es für die nächste Etappe eine Unternehmensspitze braucht, die die Mitarbeitenden und insbesondere das Kader hinter sich zu vereinen und zu motivieren versteht, um gemeinsam die Chancen der realisierten Projekte zu nutzen. Es geht dabei um die Hebung der Potenziale von Epic und dem neuen Hauptgebäude, der Weiterentwicklung der Organisation und dem gemeinsamen Umsetzen der künftigen Unternehmensstrategie.

Aufgrund dieser Überlegungen hat der Verwaltungsrat entschieden, die Arbeitsverhältnisse mit Direktionspräsident Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham und mit dem medizinischen Direktor Prof. Dr. med. Urs P. Mosimann aufzulösen.

Der Verwaltungsrat setzt für die Übergangsphase bis zum Amtsantritt einer neuen Leitung der Direktion ab sofort eine Interimsführung ein. Die interimistisch tätige operative Führung, die die heutigen Kompetenzen des Direktionspräsidenten wahrnehmen wird, besteht aus:

- Prof. Dr. Christian Leumann, Vorsitzender der Interimsleitung (bis Mitte Juni 2024 Rektor der Universität Bern)
- Prof. Dr. Bernhard Pulver, Verwaltungsratspräsident und Delegierter des Verwaltungsrats der Insel Gruppe

Christian Leumann wird sein Amt als Rektor der Universität Bern per 15. Juni 2024, rund 6 Wochen früher als geplant, abgeben. Er wird seine Geschäfte als Rektor bis dahin schrittweise an seine bereits gewählte Nachfolgerin Prof. Dr. Virginia Richter übergeben. Gleichzeitig tritt er als Mitglied des Verwaltungsrates der Insel Gruppe zurück.

Die Übergangsführung der Insel Gruppe wird gemeinsam die operative Leitung bis zur Neubesetzung des Direktionspräsidiums sicherstellen, die finanzielle Gesundung des Unternehmens vorantreiben und die nötigen Entwicklungsmassnahmen im Bereich der Unternehmenskultur intensivieren.

Interviews

Für Interviews stehen Prof. Dr. Bernhard Pulver und Prof. Dr. Christian Leumann am Donnerstag, 16. Mai 2024 im Rahmen eines Point de Presse ab 18.45 Uhr am Inselspital, Anna-Seiler-Haus, U1, Raum 005-007 sowie am Freitag, 17. Mai 2024 von 9.00 bis 10.00 Uhr und von 12.00 bis 13.30 Uhr zur Verfügung. Medienschaffende melden sich bitte vorgängig bei der Medienstelle der Insel Gruppe für eine Terminvereinbarung.

Kontakt

Medienstelle Insel Gruppe: Telefonnummer +41 79 249 31 69; kommunikation@insel.ch

Die Insel Gruppe ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:









